



冬はビッグプロジェクト!!

ひたむきにひたすらに

埼玉県議会議員 高橋まさお

- 冬の挨拶
- 地域活動から
- 県議会提言質問から
- 調査研究を深める

高橋政雄 県政活動事務所
さいたま市緑区中尾270 048-873-4369
http://www.marchan.jp ブログ毎日更新

政務活動資料

地域通信

令和6年(2024) 冬号(VOL. 246)

365日まーちゃん

冬の挨拶

地球温暖化の過酷な夏を経て、やっと秋冬を迎えた今日この頃。地域の皆様には高橋政雄の様々な活動に、ご理解ご支援を頂き深く感謝申し上げます。

地球温暖化による災害等が各地で発生しています。台風、地震、豪雨、高温等、また、各地の紛争等への影響もあるかもしれません。私たちは、英知を振り絞って災厄に立ち向かう時なのだ。

温暖化には全世界をあげて取り組む。大災害へは、国、県、市を中心に対応する。しかし、身近な問題課題には地域住民ひとり一人の知恵と汗が重要と考える。高橋まさおは、地域皆様と共に、機敏に対応していきます。

私たちの暮らすさいたま市緑区は、整備しなければならぬビッグプロジェクトや一つ一つ確実に改善を要するものを抱えています。

今、ロシアによる侵略、紛争の中東、中国北朝鮮による軍事威嚇の現実がある。私たちは、現実を直視し、覚悟を持って国の防衛を考へなければならぬ。同時に、私たちの社会は、将来へ向けての真の豊かな国、人々の心、誇れる文化力の社会を創造して参りたい。

高橋政雄は、365日まーちゃんを続けて参ります。地域の皆様には、変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

埼玉県議会議員

高橋政雄



知人のスリランカ工学博士と懇談「県議会」



夏のふれあい感謝祭

きれいきれい大作戦「みぬま/三室」



活動から

芝生の調査「公社事業・埼玉スタ」

地域

東に西に 南に北に

地域第一

高橋まさおは身軽に地域を歩く。身近な人、身近な所、身近な事が大切なのである。世界の事、社会の事も大事だが、まずは家族、ご近所、地域、社会…となるのである。「365日まーちゃん」これからも汗を流して飛び回る。

汗を流す

河川道修理「芝川/大間木」



道路修理「馬場」



道路改修「上野田」



県道調査「芝川大橋・東浦和」



外国人問題調査「隣市」

故マー君と家族(2007年)



地域活動を続ける

東奔西走

地域政治家 高橋政雄

地域汗

提言・質問

●提言質問

「県議会での提言」

1. グローバル有能人材の育成
2. 文化芸術の埼玉県・人づくり
3. 大学附属病院の建設
4. 埼玉スタジアム線の延伸
5. 発達障害の理解
6. みぬま緑地と新見沼大橋

(ダイジェスト)

2. 文化芸術の埼玉県・人づくり

高橋まさおは、過去、文化芸術についての提言を続けてきました。



大野県知事と高橋「知事室」

特にここ2年の質問では「文化芸術の埼玉県へ」「観光資源の発掘と磨き上げ」「埼玉県の魅力発信」「美術館・博物館の充実」「伝統芸能の保存継承」と続けて参りました。我が国、日本の将来は、文化芸術にかかっていると結論に至ったのです。

前回、「国防と文化芸術」について、訴えさせていただきました。我が国の西隣に中国、北隣にロシア、そして東隣に米国。私たちの国は、世界の3大軍事大国に囲まれています。ウクライナへ軍事侵略中のロシア、近隣への覇権を続ける中国、加えて、北朝鮮の核とミサイル開発。日本とは、異質な政治体制の下にある国の軍事力を見るときに、大きな脅威を感じるのです。

そんな環境にあって、近隣諸国の人々から畏敬と羨望のまなざしを持って、見つめられる国を作ることが、国の防衛につながると考える。それには、国民ひとり一人の豊かな文化芸術力が必要となる。優れた防衛力は、強力な軍事力と豊かな文化芸術力が必要となる。強力な軍事力と優れた文化人です。

私たち埼玉県文化芸術づくりの素地は、十二分にあると考えている。その素地を考えてみよう。歴史行事の秩父夜祭、熊谷や川越の祭りもいいねー。行田のさきたま古墳群が最高だね。アニメ・漫画が大きく注目されるかもしれない。飯能のムーミン、所沢サクラタウンなど、創意工夫で伸びるかもしれない。「音楽・美術・博物館施設」県立近代美術館の所蔵絵画が自慢できる。「食」もいいものがある。ゆかりの「文学者」もいいね。埼玉県には、豊かな素地、資産が多くあるのだ。

更なる「豊かな文化芸術の埼玉県・人づくり」を目指すうえで欠かせないのが、将来を担う子供たちへの教育投資だ。今まで、音楽などの文化芸術の出前などが行われてきたのを知っている。多くの施設の関係者と総合力で子供たちへの文化芸術への教育を拡大をしていくことを望むのです。

知事、どう考えますか？我が国の誇り、国力ですよ。大野知事のご所見をお伺いします。

調査研究

地域の為
休まず
働く!

調査研究を深める 水害対策の取り組み

- ・河川の現場に立つ
- ・現場で説明を受ける



スポーツ公園

みなとの森公園整備「神戸」



桂川治水工事



入間川流域治水工事

下水処理

新河岸水再生センター



埼玉県議会議員
高橋まさお

県政110番

事務所 さいたま市緑区中尾270
お気軽にご相談ください

県政事務所



いつでも、どこでも、誰とでも、素直で正直でありたい。機会の平等と立場の公平を重んじ、不屈の正義のために人生を走る。

地域政治家 高橋政雄